

Positionspapier: Ist der Bus um 22.00 Uhr nach Altenbach sinnvoll?

[10. Juni 2004]

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im letzten Mitteilungsblatt der Stadt Schriesheim vom 9. Juni 2004 konnte man es lesen: Künftig wird von Montag bis Freitag um 22.00 Uhr ein Bus von Schriesheim nach Altenbach eingesetzt. An Feiertagen fährt dieser Bus nicht.

Die von uns im Positionspapier "Ruftaxi um 21.00 Uhr nach Altenbach" angesprochene Problematik bleibt davon unbeeinflusst. Es wird nur das Ruftaxi, welches bisher um 22.00 Uhr nach Altenbach gefahren ist durch einen Bus ersetzt. Ob dieses Unterfangen wirtschaftlich ist, bleibt abzuwarten. Wir Julis gehen nicht davon aus. Es darf bezweifelt werden, dass die Anzahl der Fahrgäste im neuen 22.00 Uhr- Bus ausreicht, um die Kosten dieses Busses zu kompensieren. Eine Beibehaltung des Ruftaxis wäre deutlich billiger gewesen und hätte unseres Erachtens ausgereicht. Nun bekommen wir die teuere Alternative. Und das in Zeiten knapper Kassen.

Unsere Forderung nach Einrichtung eines Ruftaxis um 21.00 Uhr erhalten wir weiter aufrecht. Hier ist der Bedarf da. Das liegt schon allein an den vielen Berufstätigen, die bis 20.00 Uhr in Heidelberg, Mannheim, Weinheim oder in der näheren Umgebung von Schriesheim arbeiten. Um sich näher über dieses Thema zu informieren, lesen Sie/ Ihr das bereits erwähnte Positionspapier "Ruftaxi um 21.00 Uhr nach Altenbach". Dieses steht auf unserer Webpräsenz zum Download bereit.